



CÁMARA DE DIPUTADOS

Por fin llega paridad a la Jucopo

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Por primera vez desde que los legisladores establecieron el principio de la paridad en todo en 2019, ésta se expresará en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados con la jefas de las bancadas del PAN y MC.

En plenaria de diputados y senadores del Acción Nacional, su dirigente Marko Cortés anunció que serán mujeres las dos coordinadoras de las bancadas en la 66 legislatura: la hoy secretaria del partido Noemí Luna Ayala de Zacatecas en Cámara de Diputados.



Foto: Elizabeth Velázquez

En el Senado de la República continuó la credencialización de legisladores. En la imagen, Alejandra Barrales.

Y la política queretana Guadalupe Murguía en el Senado, quien fue secretaria de gobierno en su entidad.

En el caso de Movimiento Ciudadano, para hoy se prevé que sean designados los coordinadores de ambas cámaras.

Para Diputados se perfila la expriista Ivonne Ortega, quien pertenece al primer círculo

de Dante Delgado, dirigente nacional del partido, y quien continuará en San Lázaro por segundo periodo consecutivo.

Para la coordinación del Senado de la República el consenso apuntalaba a Clemente Castañeda, quien ya tuvo esa responsabilidad y es el cuadro más importante del alfarismo en MC.